



Rot, gelb, grün, blau ... in den unterschiedlichsten Farben und auf kreative Art und Weise, hat sich die Osterbotschaft, in unserem Pfarrverband und auch darüber hinaus verbreitet. Frohe Ostern! Jesus lebt! Halleluja! war auf Gehwegen und Hauseinfahrten zu lesen. Unter allen die mitgemacht haben, wurde ein Kino-Gutschein verlost. Die glückliche Gewinnerin **Marley Selinger**

der

farre Ernsthofen

aus

P

freut sich schon auf den Kino-Besuch mit ihren Freundinnen. Die anderen Kinder und Jugendlichen dürfen sich über ein Gebäck vom Bäcker freuen. Herzlichen Dank allen, die bei dieser Aktion mitgemacht haben. Das Video mit allen Bilder kann auf den Homepages der einzelnen Pfarren angesehen werden.